

**Der Studentische Konvent der Universität Würzburg fasst in der Sitzung vom 26.06.2013 folgenden**

## **Beschluss**

*„Der studentische Konvent möge beschließen: Die Studierendenvertretung der Uni Würzburg verpflichtet sich, in allen ihren Protokollen, Interviews, Pressemitteilungen und allen weiteren Formen der Kommunikation, innerhalb als auch außerhalb der eigenen Strukturen, sich einer geschlechtersensiblen Sprache zu bedienen. Damit wird der Forderung, alle Geschlechter gleich zu behandeln auch innerhalb der Studierendenvertretung Rechnung getragen werden. Dies soll mittels der, bereits durch die Europäische Union 1999 implementierten, Amsterdamer Erklärung zum Gender Mainstreaming geleistet werden. Nach dieser kann sich erst dann eine, von Grund auf gleichgestellte Gesellschaft entfalten, wenn sie auch in ihrer Gesamtheit angesprochen und genannt wird*

“



Florian Lessing

Vorsitzender des Studentischen Konvents